



DANGER À POMPEÏ

Politique de Confidentialité

Nous respectons votre droit à la confidentialité lorsque vous jouez à « **Danger à Pompéï** ». Notre politique de confidentialité vise à créer un espace de jeu sûr et optimal pour tout joueur, notamment pour les enfants.

1. En téléchargeant et en utilisant notre application mobile, vous n'êtes pas tenu de fournir des informations et nous ne recueillons aucune donnée personnelle à votre sujet ni sur votre appareil.

2. Assistance

Lors du traitement de vos demandes d'assistance, nous collectons :

- votre adresse e-mail
- toute autre métadonnée pouvant figurer dans l'en-tête de l'e-mail
- toute information que vous fournissez volontairement.

Ces informations sont collectées uniquement pour nous aider à résoudre votre demande d'assistance. Nous conservons ces e-mails afin de :

- garder un contexte des interactions précédentes pour répondre plus rapidement et précisément à vos futures questions
- identifier des tendances générales dans les demandes d'assistance pour mieux résoudre d'éventuels problèmes du jeu.

Si vous souhaitez supprimer les e-mails d'assistance que vous avez envoyés, contactez dangerapompei@rosey.ch.

3. Publicité et achats intégrés

Le jeu est gratuit et ne contient ni publicités tierces, ni achats intégrés.

4. Modifications

Si nous apportons à l'avenir une modification à notre Politique de confidentialité, une notification figurera sur la page de l'App et les informations à jour seront disponibles sur cette page.

5. Questions et feedbacks

Veuillez nous contacter à dangerapompei@rosey.ch si vous avez des questions concernant notre politique de confidentialité.

QUI A CRÉÉ CE JEU ?

Une équipe composée de deux entités :



Fondation Le Rosey

LE ROSEY : prestigieuse école internationale établie en Suisse : une professeure experte de Pompéï, secondée par des adultes de plusieurs départements, a dirigé une cinquantaine d'élèves de 10 à 16 ans qui ont ainsi participé à toutes les étapes de la création du jeu. La Fondation Le Rosey, engagée dans la diffusion de l'accès à l'éducation, est heureuse d'offrir ce jeu à tous ceux qui souhaitent découvrir Pompéï de façon ludique.



DNA Studios : développeur de jeux vidéo éducatifs primé à l'international : chargé de la production du jeu proprement dite, le studio a établi une collaboration étroite avec l'école pour concevoir l'adaptation du contenu éducatif sous forme de jeu d'aventure et superviser les aspects techniques du travail des élèves.